



**UNIVERSIDAD DEL
SURESTE**

LICENCIATURA EN PSICOLOGÍA

Alumno:

Salomón Hernández De los Santos

Docente:

Enriqueta Islas Hernández

Asignatura:

Psicopatología

Actividad:

Ensayo

12/06/2021

TRASTORNO DE LA PERSONALIDAD SEGÚN EL DSM-V.

En el siguiente contenido se redacta una interpretación sobre los diferentes tipos de trastornos de personalidad, describiendo principalmente las características de cada uno de estos, además de identificar los síntomas, que difieren dependiendo del tipo de trastorno de la personalidad.

La persona con trastorno paranoide de la personalidad tiende a presentar un patrón de desconfianza y sospecha injustificadas. Estas personas asumen que los demás tienen intenciones de dañarlos o engañarlos, aun cuando no hay motivos para presentar estos sentimientos, de igual manera se les dificulta tener relaciones estrechas con otras personas. También son muy sensibles a la crítica, por esa razón se les hace difícil especialmente trabajar en puestos en los que tienen que ser subordinados. No pueden tolerar la sensación de que están trabajando en un rango inferior. En ocasiones no se desempeñan adecuadamente debido a la preocupación de buscar algún motivo especial, esto limita sus capacidades para comprender las situaciones.

El trastorno esquizoide de la personalidad es un padecimiento en el que las personas son reservadas y evitan las interacciones con otras personas. Prefieren pasar el tiempo solos y tienen poca capacidad para establecer relaciones sociales. Su comportamiento y reacciones emocionales parecen frías, dan la impresión de interesarse poco de lo que pasa a su alrededor y a veces parecen distraídos. Muchas de estas personas tienen problemas para encontrar un trabajo, debido a que en su mayoría requieren el contacto con otras personas.

Las personas con trastorno esquizotípico de la personalidad se suelen caracterizar por ser extrañas o excéntricas y generalmente tienen pocas relaciones cercanas. Las personas con este trastorno tienen emociones superficiales, y al igual que las esquizoides carecen de habilidades para socializar, no obstante los patrones de lenguaje son muy diferentes. Los que padecen un trastorno esquizotípico pueden usar palabras poco comunes o frases con un contexto extraño y debido a eso en ocasiones no se dan a entender. De igual forma pueden llegar a expresar ideas un tanto extrañas, especialmente cuando están estresadas, sus pensamientos pueden deteriorarse y llegan a expresar ideas delirantes. Incluso corren un alto riesgo de llegar a padecer esquizofrenia más adelante.

El trastorno antisocial de la personalidad se relaciona con la violencia y la delincuencia, normalmente ocurre después de los 15 años.

Estas personas presentan una personalidad antisocial, ignoran los derechos y sentimientos de los demás, suelen violar la ley y se convierten en delincuentes, Ven la vida como un juego y a las persona como piezas para manipular y utilizar, por ello siempre se ven metidos en problemas con la ley. En la peor situación estos individuos pueden ser crueles y violentas, raras veces se ven ansiosas y no sienten culpa. No se ven a ellos como la causa de sus problemas.

El trastorno límite de la personalidad se caracteriza por la dependencia intensa y la manipulación, por lo tanto es difícil establecer una interacción con ellos.

Una persona con trastorno límite de personalidad siente temor al abandono o a la inestabilidad y puede tener dificultades para estar solo. Es evidente que desean tener una relación dependiente con otra persona, sin embargo la persona con este trastorno lo niega. La persona que tiene este trastorno suele enojarse en demasía cuando la otra persona pone límites para la relación o cuando esta quiere separarse. Incluso la persona afectada recurre a la manipulación para controlar la relación.

El trastorno histriónico de la personalidad se caracteriza porque quienes lo padecen tienen como prioridad captar la atención de otros, muestran una conducta extremadamente dramatizada intentando no pasar desapercibidos por ningún momento. Normalmente muestran una expresión o emoción exagerada.

La personas con trastorno narcisista de la personalidad carecen de empatía y tienen una necesidad de atención constante. Normalmente tienen un sentido exagerado de su propia importancia, Se preocupan por poder, belleza, inteligencia y relaciones amorosas ideales. Sin embargo estos individuos tienen una autoestima frágil siendo vulnerables incluso a la crítica más leve.

El temor a las críticas negativas, el rechazo y la baja autoestima son algunas de las características de las personas que tienen trastorno de la personalidad por evitación. Estas personas se alejan de las relaciones personales debido a que sienten temor a que los rechacen.

El trastorno dependiente de la personalidad en las personas que lo padecen se caracterizan porque dejan que otras personas tomen decisiones importantes en su vida. Creen que no son capaces de funcionar de forma independiente debido a la falta de confianza. Tienen la necesidad constante de recibir apoyo a través de las relaciones personales cercanas. Si se

les deja solas sienten un vacío extremo y ansiedad. Siempre tratan de complacer y ser obedientes con la otra persona para que no los dejen.

El trastorno obsesivo compulsivo de la personalidad se asemeja al trastorno de la ansiedad obsesivo compulsivo, sin embargo son diferentes. Las personas con trastorno de personalidad obsesivo compulsivo se caracterizan porque tienen una conducta rígida y limitada, pero que está bajo control. Tienen dificultades para expresar emociones cálidas y tiernas, y en cambio muestran una personalidad formal y seria. Otra característica es que tienden a ser extremadamente perfeccionistas. Se fijan principalmente en los pequeños detalles y en elaborar normas en lugar de realizar el trabajo.

En general y a modo de conclusión un trastorno de personalidad se produce cuando los rasgos de personalidad se vuelven muy marcados y desadaptativos, hasta el grado de que la persona afectada tiene problemas en la escuela, el trabajo y/o en entablar relaciones con otras personas. La personalidad de cada una depende del tipo de trastorno, algunas personas pueden ser extrovertidas, otras tienden a estar de mal humor o sociables.